



北中だより

学校教育目標

第4号

未来を切り拓く人間の育成

令和5年7月12日発行

呉市立昭和北中学校

本格的な夏を前に、暑い時期となりましたが保護者の皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じます。

キャリア・スタート・ウィーク ～ 知ろう！学ぼう！僕らの未来！～

夏休み中ですが、8月22日（火）から24日（木）の3日間、呉市内の中学校2年生の生徒が一齐に職場体験学習を行います。

この学習は、3年間を見通した計画的・系統的なキャリア教育の要として位置付けられています。事前・事後学習も含めて、効果的で充実した職場体験となるよう進めています。生徒が、学ぶことと自己の将来とのつながりを見通しながら、社会的・職業的自立に向けて必要な基盤となる「基礎的・汎用的能力」や態度を見に付けることができるよう、学校、家庭、地域社会との“つながり”を大切にし、家庭及び地域の教育力を活用しながら取組を進めています。

総合的な学習の時間や事前講座等、事前学習で学んだ事を基に、相手を思いやる気持ちを大切に事業所の方々としっかりコミュニケーションを図り、実のあるキャリア・スタートウィークにしてもらいたいと思います。昨年は、新型コロナウイルス感染症予防のため介護施設での体験活動はできませんでしたが、今年は受け入れていただいております。過去、中学生が体験に来たことで入所者の方々が大変喜んでくださったと聞いております。お互いに、よき思い出が作れればと思います。

ここで、昨年度の職場体験（現3年生）の写真を紹介したいと思います。職場体験学習を終えて学校に戻ってきた現3年生は、充実感や達成感に満ちた顔をしていました。2年生もこの写真を見てしっかりイメージを持ち、職場体験学習に向けて心の準備をしてもらいたいと思います。





「学校へ行こう週間」と「あいさつ運動」

先日ご案内しました通り、7月14日（金）まで学校へ行こう週間としています。また、1学期終業式の日である20日（木）8：00～8：25にあいさつ運動を実施します。ご都合のつく方は、参加のほどよろしくお願いいたします。

各種大会結果



呉・賀茂地区中学校県選手権大会予選会
女子バスケットボール部 第3位

県選手権大会について



7月に行われる広島県中学校選手権大会に北中からも市大会・地区大会等の予選を勝ち抜いた以下の部活が参加します。団体戦、個人戦を含め72名の生徒が出場します。昨年度の出場者人数をはるかに越えた人数です。中国大会・全国大会を目指して頑張ってもらいたいと思います。応援をよろしくお願いいたします。

水 泳 部	7月22日（土）・23日（日）	福山市
陸上競技部	7月21日（日）・21日（金）	広島市
女子ソフトテニス部	7月22日（土）・23日（日）	尾道市
男子ハンドボール部	7月15日（土）・16日（日）	呉市
女子ハンドボール部	7月15日（土）・16日（日）	呉市
女子バスケットボール部	7月25日（火）・26日（水）	呉市
卓球部	7月26日（水）・27日（木）	広島市

☆☆☆ その他、7月2日（日）に行われた広島県中学校新体操選手権大会、7月8日（土）・9日（日）に行われた広島県中学校体操選手権大会にも本校の生徒が出場し健闘しました。 ☆☆☆

